

## PRESENTACIÓN

Catalina Elena Dobre

Tomando en cuenta el manifestado interés de los últimos años por el pensamiento del filósofo danés Søren Kierkegaard, pensamiento que se presta a una multitud de interpretaciones en relación con diferentes ámbitos del pensamiento (literatura, teología, filosofía, etc.), presentamos la revista *Estudios Kierkegaardianos* con la intención de ofrecer un nuevo espacio para dialogar y compartir ideas.

Si bien durante más de 20 años la Sociedad Iberoamericana de Estudios Kierkegaardianos de México ha tratado de difundir el pensamiento del filósofo danés mediante congresos nacionales e internacionales, mediante el boletín anual de la Sociedad o mediante la publicación de varios volúmenes colectivos y libros, con esta revista se intenta llevar la investigación –reflejada en artículos de calidad académica– a otro nivel.

Para satisfacer los intereses de nuestros posibles colaboradores y lectores, la revista está estructurada en tres partes, cada una con una intención específica. La primera parte, llamada *Textos y contextos*, se fundamenta en la elección de un texto de algún contemporáneo de Kierkegaard, o de Kierkegaard mismo, traducido y comentado por especialistas. La segunda parte, llamada *Perspectivas kierkegaardianas*, invita a todos los colaboradores, interesados en diferentes facetas del pensamiento kierkegaardiano, a compartir sus ideas. Si el primer apartado monográfico es más restringido, ya que se trata de interpretaciones en relación a un *dossier* específico, esta segunda parte da la bienvenida a artículos sobre diferentes perspectivas del pensamiento de Kierkegaard. No podía faltar la tercera parte dedicada a una recopilación de bibliografía, ofreciendo también espacio para reseñas de escritos sobre el pensamiento kierkegaardiano.

Tomando en consideración esta estructura, en este primer número, en el apartado *Textos y contextos*, damos a conocer una traducción inédita, realizada por Nassim Bravo Jordán, del fragmento *Sobre el concepto de iro-*

*nía* de Poul Martin Møller, fragmento acompañado, por un lado, del texto original en danés y, por otro, de un análisis detallado realizado por Finn Gredal Jensen —editor de la nueva edición de los escritos de Møller— así como de un artículo sobre Møller, escrito por Jon Stewart.

*Perspectivas kierkegaardianas* ofrece en este primer número, cinco artículos variados sobre el pensamiento de Kierkegaard donde se analizan tópicos como la ironía, la crítica a la sociedad, el individuo singular, la crítica a la ciencia, así como la relación entre el filósofo danés, Foucault y Derrida, artículos firmados por: Laura Llevadot, Elisabete M. de Sousa, Rafael García Pavón, Fernanda Rojas y Christopher Barba Cabrales.

*Bibliografía y reseñas* presenta un interesante “mapa bibliográfico” realizado por Luis Guerrero Martínez con la intención de ofrecer la información sobre las principales colecciones de libros en relación al pensamiento de Kierkegaard. Esta perspectiva se complementa con tres interesantes reseñas realizadas por: Jennifer Hincapié Sánchez, Leticia Valadez y Lorena Guzmán González.

Esperamos que la revista sea de su interés y los esperamos con futuras colaboraciones.

México, octubre de 2015